
 
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II del 05 Giugno 2020 

 
L'anno 2020, il giorno 05 del mese di Giugno, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro 
convenzionalmente inteso presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta 
convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 625860 del 27.05.2020, per 
trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 09:45, dispone l'appello e sono presenti i 
Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Savoca Salvatore - 
Serio Paolo – Tusa Pasquale mentre risultano assenti i Consiglieri Scarlata F.sco Paolo -  Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 
seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. 
Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco riferisce sul maltempo con forte vento della notte appena 
trascorsa ed auspica che non abbia provocato danni, in considerazione del fatto che, da tempo, lo stato di 
manutenzione del verde cittadino è in forte precarietà, per cui diventa prioritario sollecitare, in questo caso, la 
potatura degli alberi in II Circoscrizione con particolare attenzione verso quelli ubicati in Corso dei Mille; 
alle ore 09:50 entra il Consigliere Scarlata; 
a seguire i Consiglieri presenti prendono la parola nel seguente ordine: 
il Vice-Presidente Savoca riferisce al Presidente Greco su quanto fatto nella seduta di Consiglio del 
04.06.2020, 
il Consigliere Guaresi prende la parola esprimendo massima solidarietà alla Prof.ssa A. Di Bartolo, Sig. 
Dirigente Scolastico del ICS ”Sperone-Pertini”, per l’ennesimo atto vandalico, che la scuola ha subito ad opera 
di ignoti.  Riguardo al maltempo della notte scorsa, riferisce che purtroppo molte piante nella zona di Acqua 
dei Corsari, sono state abbattute dal forte vento, comportando seri disagi a pedoni e conducenti dei veicoli in 
transito. 
Il Consigliere Guaresi fa presente di avere ricevuto molte telefonate per un incendio, scoppiato ieri in un 
terreno abbandonato di via Padre M. Kolbe, ma fortunatamente senza danni di un certo rilievo. 
Inoltre, invita il Presidente Greco a prendere provvedimenti opportuni, perché vengano installate, in diversi 
punti della II Circoscrizione, le tabelle indicative dei toponimi stradali, di cui si è fatta espressa richiesta in 
precedenza, in quanto numerosi residenti lamentano da tempo il mancato recapito della loro corrispondenza 
privata e chiede che siano invitati in una seduta di Consiglio gli Uffici del Servizio Toponomastica; 
il Presidente Greco replica, supportando quanto richiesto dal Consigliere Guaresi, affinchè chi coordina 
l’Ufficio Toponomastica possa essere quanto prima in una nostra seduta di Consiglio. 
Il Consigliere Marchese prende la parola ed, in merito ai nuovi atti vandalici avvenuti presso la scuola Pertini, 
chiede al Presidente Greco di invitare in Consiglio, come forma di una vicinanza più stretta, il Sig. Dirigente 
Scolastico, Prof.ssa Di Bartolo, o se sia fattibile potere svolgere una seduta di Consiglio itinerante presso una 
delle scuole vandalizzate, per dimostrare solidarietà e vicinanza anche agli alunni che frequentano la scuola. 
Inoltre, lamenta fortemente lo stato di forte precarietà in cui versano i marciapiedi nella II Circoscrizione, che 
sono tali da mettere giornalmente a rischio l’incolumità dei pedoni in transito, a causa dell’assenza totale di 
manutenzione delle aree pedonali; 
il Vice-Presidente Savoca riferisce che, da notizie sui giornali, sembra che il Ministro Azzolina sia vicina alla 
scuola Pertini e che intenda intervenire in tal senso; 
riprende, inoltre, il tema della potatura alberi e lamenta la procedura utilizzata dalle Aziende Partecipate nelle 
risposte agli interventi, richiesti dalla II Circoscrizione per i vari servizi. Non rispondendo in forma scritta, le 
Aziende non consentono al Presidente e ai Consiglieri  di poter riferire ai cittadini circa gli interventi espletati, 
quelli non espletabili o quelli  sui quali si stima un certo ritardo. 
il Presidente Greco replica su questa tematica e riferisce che il Presidente della RAP, Dott. Norata, è stato 
presente in una seduta precedente di Consiglio di Circoscrizione, al quale sono stati rappresentati vari 
problemi, ma ad oggi non si hanno ancora risposte in merito.  
il Consigliere Marchese riprende la parola per riferire di avere notizie circa l’avvenuto avvicendamento e/o 
trasferimento di personale in vari Uffici delle Aziende Partecipate, quindi le Aziende dovrebbero essere nelle 
condizioni di dare risposte concrete. Sostiene che, una particolare attenzione da parte loro debba essere 
prestata alla potatura degli alberi, al fine di prevenire eventuali incidenti a danno dell’incolumità dei cittadini; 
 



 
 
il Presidente Greco riferisce di essere solidale e vicino al Sig. Dirigente Scolastico del ICS “Sperone-Pertini” ed 
a tal proposito, visto che ancora non è possibile svolgere una seduta di Consiglio in presenza, si attiverà per 
invitare la Prof.ssa A. Di Bartolo in videoconferenza, ma nello stesso tempo sostiene fermamente che questi 
gesti incivili non portano da nessuna parte e si augura che questo messaggio di condanna di quanto accaduto 
possa essere recepito in senso positivo da tutti coloro che ascoltano; 
alle ore 10:10 entra il Consigliere Viscuso; 
il Consigliere Tusa replica sulla vicinanza alla Prof.ssa Di Bartolo e riprende quanto detto nella seduta del 
04.06.2020, ovvero la proposta di incontrare Dirigente ed Insegnanti su quanto accaduto adesso ed in 
precedenza. Per i provvedimenti che il Ministro Azzolina intende portare avanti, spera seguiranno i fatti; per il 
maltempo, che da ieri sera imperversa sul territorio, auspica che passi presto senza causare grossi danni. 
Il Consigliere Scarlata prende la parola e riferisce che, con il maltempo presente da ieri nel palermitano, 
vengono al pettine i problemi relativi alla potatura degli alberi. Sostiene quanto sia assurdo che le Aziende non 
facciano interventi di prevenzione e che tutte le volte ci si debba incontrare per riferire sui danni che potevano 
essere evitati. Lamenta le continue risposte che non arrivano mai. 
Ricollegandosi all’ennesimo evento vandalico, a danno della scuola ICS ”Sperone-Pertini”, chiede fermamente 
un controllo continuo ed immediato per tutte le scuole del territorio e soprattutto l’installazione di telecamere 
dove non ci sono. Sostiene che non possiamo aspettare che il Governo trovi le risorse, dobbiamo essere 
propositivi, chiede che venga fatta in merito ed immediatamente una nota agli Uffici competenti, con in 
indirizzo anche il Pres,te della Regione Sicilia-ARS ed il Ministro Azzolina. 
Si passa al II punto all’ordine del giorno; 
alle ore 10:25 il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Guaresi – Marchese - Orilia, la cui 
nomina viene approvata dal Consiglio; 
alle ore 10:26 avviene il prelievo del verbale di seduta Consiglio del 29/04/2020, che viene letto ed approvato 
all’unanimità dei Consiglieri presenti alle ore 10:45, risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella e 
Scarlata. 
Il Presidente Greco chiude la seduta alle ore 10:47. 
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